

Hace algunas horas se dió a conocer que el recién asumido Seremi de Salud en la región de Valparaíso, Georg Hübner dió positivo por coronavirus quién realiza la cuarentena obligatoria en su domicilio. Un nuevo caso de contagio al interior del Gobierno Regional que enciende la alarma debido a los contactos estrechos que comunmente tienen las autoridades a causa de su trabajo en terreno.

Se trata de la cuarta autoridad que da positivo al exámen de Covid-19. Hace unos días se conocieron los casos positivos del gobernador Gonzalo Le Dantec, el seremi de Obras Públicas Raúl Fuhrer y el seremi de Justicia José Tomás Bartolucci.

Anuncio Patrocinado

La pandemia sigue avanzando sin dar tregua lo que ha obligado al Gobierno a endurecer las medidas durante el mes de marzo y decretar el retroceso de fase en varias comunas de la región.

y tú, ¿qué opinas?

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**

